 ПОЛОЖЕНИЕ

о VII Международном конкурсе балетмейстеров-постановщиков

им. народной артистки Бурятской АССР, Кавалера Ордена Дружбы

Т.Е. Гергесовой

 29-31 марта 2023 г.

1.Общие положения

1.1 VII Международный конкурс балетмейстеров-постановщиков им. Т.Е. Гергесовой (далее - Конкурс) проводится   29-31 марта 2023 года в г. Улан-Удэ.

1.2. Учредители Конкурса:

· Министерство культуры Российской Федерации

· Администрация Главы Республики Бурятия и Правительство Республики Бурятия

· Министерство культуры Республики Бурятия
· Министерство образования и науки Республики Бурятия

· «Совет директоров ССУЗ» Республики Бурятия
· Телерадиокомпания «Тивиком»

· Государственная телевизионная и радиовещательная компания «Бурятия»
· ГАПОУ РБ «Колледж искусств им. П.И. Чайковского»

· МОД «Всебурятская ассоциация развития культуры»     
1.3. Соорганизаторы Конкурса:

· ГАУК РБ «Бурятский национальный театр песни и танца «Байкал»
· ГАУК РБ «Республиканский центр народного творчества»

1.4. Цель и задачи конкурса. 

Цель:  
· сохранение и развитие школы балетмейстерского искусства. 

Задачи:

· выявление и поддержка перспективных балетмейстеров-постановщиков;

· стимулирование создания новых балетмейстерских работ, отражающих актуальные темы современного общества;

· сохранение и популяризация уникального наследия национальной танцевальной культуры;

· развитие региональных особенностей и сохранение традиционных форм хореографии; 

· развитие межрегиональных и международных контактов в области хореографического искусства;

· расширение обмена опытом между коллективами и педагогами - постановщиками, установление творческих и деловых контактов;

· повышение профессионального мастерства преподавателей образовательных организаций в области хореографического искусства.
2. Условия и порядок проведения Конкурса
2.1. В Конкурсе могут принимать участие преподаватели образовательных организаций, студенты профессиональных образовательных организаций (ССУЗ, ВУЗ) в области искусства и культуры, руководители хореографических коллективов клубов, ДДТ и др.
2.2. Конкурс проводится в два этапа. 
I этап - Городские и муниципальные конкурсы (декабрь 2022 года – февраль 2023 года). Форма организации, порядок и даты проведения определяются городскими (районными) оргкомитетами, созданными на местах.

II этап - Международный конкурс.

2.3. Программа второго этапа Конкурса включает следующие мероприятия:

· 29 марта с 09:00 до 09:50 ч. регистрация участников в фойе Колледжа искусств им. П.И. Чайковского; 

· 29 марта в 10:00 ч.- торжественное открытие Конкурса в концертном зале Колледжа искусств им. П.И. Чайковского;

· 29 марта в 10:30 ч. -  конкурсные просмотры в концертном зале Колледжа искусств им. П.И. Чайковского (согласно обозначенному организаторами при регистрации графику);

· 30 марта с 09:00 - конкурсные просмотры в концертном зале Колледжа искусств им. П.И. Чайковского (согласно обозначенному организаторами при регистрации графику);

· 31 марта в 10:00 мастер-классы, 

· 31 марта в 15.00 круглый стол по итогам конкурса;
· 31 марта в 18:00 Гала - концерт и церемония награждения победителей лауреатов.
2.4.  Конкурсные выступления оцениваются по трем номинациям:

· народный танец;

· стилизованный народный танец;
· современный танец.
Требования к конкурсной программе.

Номинация–народный танец. Конкурсный номер должен быть поставлен на основе местных особенностей народного танца (представителя региона). Участники могут представлять один номер для одной из выбранной им возрастной группы (детский, молодежный, взрослый). Продолжительность представляемого номера не более 4 (четырех) минут.

Номинация - стилизованный народный танец. Участники представляют стилизованный народный танец (представление народной тематики средствами современной хореографии). По одному номеру в одной из возрастных групп (детский, молодежный, взрослый) продолжительностью не более 4 (четырех) минут.

Номинация – современный танец. Участники представляют современный танец в трех направлениях: свободная пластика, уличный и эстрадный танец. Участники могут представлять один номер для одной из выбранной им возрастной группы (детский, молодежный, взрослый). Продолжительность представляемого номера не более 4 (четырех) минут.
2.5. Возрастные категории балетмейстеров-постановщиков:

· студенты ССУЗов;  
· студенты ВУЗов;

· преподаватели образовательных организаций, руководители хореографических коллективов клубов, ДДТ и др.

 2.6. Критерии оценки.
Оценка конкурсных работ балетмейстера-постановщика проводится по критериям с выставлением баллов по каждому критерию от 1 до10. 

· композиционное решение;

· сочетание музыкального материала и хореографической лексики;

· учет возрастных особенностей постановщиком в технике исполнения;

· новизна в постановочном решении.

2.7. Порядок выступления участников устанавливается по мере поступления заявок. Информация о времени выступления участника будет заранее выставлено на сайте.

2.8. Порядок репетиций устанавливают организаторы Конкурса.

2.9. Возраст участника определяется на 15 марта 2023 года.
2.10. В рамках Конкурса предусматриваются мастер-классы ведущих зарубежных и российских педагогов, круглый стол по итогам конкурса, концертные выступления молодых исполнителей. Участие в мастер-классах подтверждается удостоверением, свидетельствующим об окончании курсов повышения квалификации (объём – 24 часа).
3. Порядок подачи заявки
3.1. Для того, чтобы принять участие в конкурсе, вам необходимо:

3.1.1. Скачать, заполнить и подписать заявку-подтверждение на участие в VII Международном конкурсе балетмейстеров-постановщиков им. народной артистки Бурятской АССР, Кавалера Ордена Дружбы Т.Е. Гергесовой от направляющей организации (обязательна подпись и печать руководителя учреждения). Сканированную заявку направить на электронный адрес: 03-kol@mail.ru. В теме письма указать название мероприятия VII Международный конкурс балетмейстеров-постановщиков им. Т.Е. Гергесовой, в содержании письма указать ФИО преподавателя или руководителя и его контактные данные (мобильный телефон и e-mail). 

3.1.2. Прикрепить к данному письму копию документа, подтверждающего возраст участника

- (свидетельство о рождении или паспорт).

3.1.3. Прикрепить к данному письму копию квитанции об оплате.

3.2.  Регистрация в электронном виде на VII Международный конкурс балетмейстеров-постановщиков им. народной артистки Бурятской АССР, Кавалера Ордена Дружбы Т.Е. Гергесовой является обязательной. Пройти Регистрацию можно на сайте колледжа (https://art-college-baikal.ru/) во вкладке МЕРОПРИЯТИЯ по ссылке ЗАРЕГИСТРИРОВАТЬСЯ В КОНКУРСЕ.
Участник считается зарегистрированным только при наличии всех выше указанных пунктов.

Просим участников и руководителей участников    не допускать повторной регистрации на сайте одного и того же участника. 
3.3. Фонограмма каждого номера предоставляется на флеш-карте с указанием трека, названием номера, коллектива и ФИО балетмейстера.

3.4. Зарубежные участники оформляют паспорта, визы для въезда в Российскую Федерацию самостоятельно. Приглашение на Конкурс иностранным гражданам направляет организатор Конкурса (ГАПОУ РБ «Колледж искусств им. П.И. Чайковского»)

Зарегистрироваться и направить заявки необходимо до 23 марта 2023 г.

4.Финансовые условия

4.1. Организационный взнос установлен в размере 3000 рублей в каждой номинации.

4.2. Оплату всех расходов, связанных с пребыванием участников в Конкурсе (организационный взнос, транспортные расходы, проживание в гостинице, питание и др.), производят направляющие организации.

4.3. В случае отказа кандидата от участия в Конкурсе по любым причинам документы и организационный взнос не возвращаются.

4.4. Стоимость участия в мастер-классах и получения удостоверения установленного образца об окончании курсов повышения квалификации (объём 24 часа) – 2000 руб.

4.5.Реквизиты для перечисления организационного взноса

ГАПОУ РБ «Колледж искусств им. П.И. Чайковского»

Адрес: 670000, Республика Бурятия г. Улан-Удэ, проспект Победы, дом 17

Банковские реквизиты:

ИНН: 0323068503

КПП: 032601001

Р/С: 40603810915034000004 

Наименование банка: ФИЛИАЛ "ЦЕНТРАЛЬНЫЙ" БАНКА ВТБ (ПАО) г. Москва

БИК банка: 044525411 

К/С: 30101810145250000411

5. Награждение

5.1. В каждой номинации и возрастной категории, участникам Конкурса, занявшим I, II, III места присваиваются звания лауреатов, занявшим IV, V места – звания дипломантов.

5.2. Лауреаты Конкурса безвозмездно участвуют в Гала-концерте, посвящённом закрытию VII Международного конкурса балетмейстеров-постановщиков им. Т.Е. Гергесовой.

5.3. Оргкомитет Конкурса приветствует балетмейстерские работы, отражающие наследие Т.Е. Гергесовой, и присуждают специальный приз «За сохранение хореографического наследия Т.Е. Гергесовой»
6. Жюри Конкурса

6.1. Организационный комитет Конкурса формирует жюри, в составе которого балетмейстеры, специалисты в области хореографии, заслуженные деятели искусств Российской Федерации и Зарубежья.

6.2. Жюри оставляет за собой право:

· присуждать не все премии;

· делить премии между исполнителями;

· останавливать участников, если они нарушают установленный в условиях лимит времени,

· устанавливать специальные призы и индивидуальные номинации, такие как «Открытие конкурса» и др.

6.3. Член жюри не может являться участником Конкурса.

6.4. Решения жюри окончательны и пересмотру не подлежат.

Жюри оценивает работу балетмейстера-постановщика по 10-ти бальной системе.

Приложение 1

Анкета-заявка

VII Международного конкурса балетмейстеров-постановщиков

им. народной артистки Бурятской АССР, Кавалера Ордена Дружбы

Т.Е. Гергесовой

Сведения о балетмейстере-постановщике

Ф.И.О._______________________________________________________________________

Полное наименование образовательного учреждения (организации)_________________________________________________________________

Курс (для студентов ВУЗА и ССУЗА) _____________________________________________________________________________

Почётные звания награды (достижения)___________________________________________

Контактные телефоны (моб. и раб. тел.) ___________________________________________

Адрес электронной почты______________________________________________________

Форма оплаты (наличным или безналичным способом) подчеркнуть

Сведения о коллективе

Наименование коллектива_______________________________________________________

Базовое учреждение (адрес, телефон) _____________________________________________________________________________ 

_____________________________________________________________________________

Количество участников коллектива представленных в конкурсе______________________

Звание коллектива_____________________________________________________________

Конкурсная программа

ФИО балетмейстера-постановщика____________________________________________

	название номера
	номинация
	возрастная категория
	продолжительность номера

	1.
	
	
	

	2.
	
	
	

	3.
	
	
	


Руководитель коллектива_______________________________________подпись_________
Руководители направляющей организации ________________________подпись_________

Regulations

of the VII International Competition of Choreographers

named after T.E. Gergesova 

March 29-31, 2023

1. General provisions
1.1 The VII International Competition of Choreographers named after T.E. Gergesova (hereinafter referred to as the Competition) is held on March 29-31, 2023 in Ulan-Ude.

1.2. The founders of the Competition:

• Ministry of Culture of the Russian Federation

• Administration of the Head of the Republic of Buryatia and the Government of the Republic of Buryatia

• Ministry of Culture of the Republic of Buryatia

• Ministry of Education and Science of the Republic of Buryatia

• Board of Directors of Professional Educational Institutions of the Republic of Buryatia
• TV and Radio Company "TVcom"

• State Television and Radio Broadcasting Company "Buryatia"

• College of Arts named after P.I. Tchaikovsky
• All-Buryat Association for the Development of Culture
1.3. Co-organizers of the Competition:

• Buryat National Song and Dance Theater "Baikal"

• Republican Center of Folk Art
1.4. The purpose and objectives of the competition.

Purpose:

• preservation and development of the school of choreography.

Оbjectives:

• identification and support of promising choreographers and ballet masters – directors;

• stimulating the creation of new choreographic works reflecting current topics of modern society;

• preservation and popularization of the unique heritage of the national dance culture;

• development of regional peculiarities and preservation of traditional forms of choreography;

• development of interregional and international contacts in the field of choreographic art;

• expansion of experience exchange between the groups and teachers-producers, establishment of creative and business contacts;
• improving the professional skills of teachers of educational organizations in the field of choreographic art.

2. Terms and Procedure of the Competition
2.1. Teachers of educational organizations, students of professional educational organizations (colleges, universities) in the field of art and culture, heads of choreographic collectives of clubs and others can take part in the Competition. 
2.2  The competition is held in two stages.

Stage I - City and municipal competitions (December 2022 – February 2023). The form of organization, procedure and dates of the event are determined by the city (district) organizing committees established locally.

Stage II - International Competition.
2.3  The program of the second stage of a competition includes the following events:
• March 29 from 09:00 to 09:50 the registration of participants in the lobby of the College of Arts named after P.I.Tchaikovsky;

• March 29 at 10:00 a.m. - the grand opening of the Competition in the Concert Hall of the College of Arts named after P.I.Tchaikovsky;

• March 29 from 10:30 - competitive viewings in the Concert Hall of the College of Arts named after P.I.Tchaikovsky (according to the schedule indicated by the organizers during registration);

• March 30 from 09:00- competitive viewings in the Concert Hall of the College of Arts named after P.I.Tchaikovsky (according to the schedule indicated by the organizers during registration);

• March 31 at 10:00 - master classes,

• March 31 at 15.00 - a round-table discussion of the results of the Competition;

• March 31 at 18:00 - Gala concert and awarding ceremony for the winners.
2.4  Competitive performances are evaluated on three nominations:

• folk dance;

• stylized folk dance;

• modern dance.

Requirements for the competitive program.
Nomination - folk dance. Competitive number has to be put on the basis of local features of folk dance (the representative of the region). Participants can submit one number for one of the age group chosen by them (children, youth, adult). The duration of number is no more than 4 (four) minutes.

Nomination - stylized folk dance. Participants present a stylized folk dance (representation of folk themes by means of modern choreography). One number in one of the age groups (children, youth, adults) lasting no more than 4 (four) minutes.
Nomination - modern dance. Participants present modern dance in three directions: free plasticity, street and variety dance. Participants can submit one number for one of the age group chosen by them (children, youth, adult). The duration of the presented number is no more than 4 (four) minutes.
2.5 Age categories of ballet masters – directors:

· students of specialized secondary educational institutions

· students of higher educational institutions

· teachers of the educational organizations, heads of choreographic collectives, clubs.

2.6    Evaluation criteria.

The evaluation of the choreographer's competitive works is carried out according to the criteria with the assignment of points for each criterion from 1 to 10.

• compositional solution;

• combination of musical material and choreographic lexicon;

• accounting of age features of the director in the technique of performance;

• novelty in the staged solution.
2.7   The order of performance of the participants is established as applications are received. Information about the time of the participant's performance will be posted on the website in advance.

2.8 The order of rehearsals is established by the organizers of the Competition.

2.9 The age of the participant is determined on March 15, 2023.

2.10 Within the framework of the Competition, master classes by leading foreign and Russian teachers, a round table on the results of the competition, and concert performances by young performers are provided. Participation in master classes is confirmed by a certificate confirming the completion of advanced training courses (volume - 24 hours).
3. Application procedure
3.1. In order to participate in the Competition, you must:

3.1.1. Download, fill out and sign the application form for participation in the VII International Competition of Choreographers named after T.E. Gergesova from the sending organization (the signature and seal of the head of the institution are required). The scanned application should be sent to the e-mail address: 03-kol@mail.ru.  In the subject of the letter, specify the name of the event of the VII International Competition of Choreographers named after T.E. Gergesova, in the content of the letter, specify the full name of the teacher or supervisor and his contact details (mobile phone and e-mail).
3.1.2. Attach to this letter a copy of the document confirming the age of the participant - (birth certificate or passport).
3.1.3. Attach a copy of the payment receipt to this letter.
3.2. Registration in electronic form for the VII International Competition of Choreographers named after T.E. Gergesova is mandatory. You can register on the college's website (https://art-college-baikal.ru/) in the EVENTS tab (МЕРОПРИЯТИЯ), using the link REGISTER IN THE COMPETITION (ЗАРЕГИСТРИРОВАТЬСЯ В КОНКУРСЕ)
The participant is considered registered only if all the above points are available.

We ask participants and their leaders not to allow re-registration of the same participant on the site.

3.3. The soundtrack of each number is provided on a flash card with an indication of the track, the name of the concert number, the team and the full name of the choreographer.
3.4. Foreign participants draw up passports and visas for entry into the Russian Federation on their own. An invitation to the Competition to foreign citizens is sent by the organizer of the Competition (College of Arts named after P.I. Tchaikovsky).

Registration and application forms are to be submitted until March 23, 2023.
4. Finances

4.1. The registration fee is set at 3,000 rubles in each nomination and is paid during the registration to the Organizing Committee.

4.2. Payment of all expenses associated with the stay of participants in the Competition (organization fee, travel expenses, hotel accommodation, meals, etc.) is made by the sending organizations.

4.3. If the candidate refuses to participate in the Competition for any reason, the documents and the registration fee will not be returned.

4.4. The cost of participation in master classes and obtaining a standard certificate of completion of advanced training courses (volume 24 hours) - 2000 rubles.
4.5.    Requisites for the transfer of the registration fee
GAPOU RB "College of Arts. P.I. Tchaikovsky"
Address: 670000, Republic of Buryatia, Ulan-Ude, Prospect Pobedy, 17

Bank details:

INN: 0323068503

KPP: 032601001

Acc. (R/S): 40603810915034000004

Bank name: BRANCH "CENTRAL" of VTB BANK (PAO) Moscow

RCBIC (Bank BIC): 044525411

Corr. acc.: 30101810145250000411
5. Awarding

5.1.   In each nomination and age category, participants of the Competition who took I, II, III places are given the titles of laureates, participants who took IV, V places are given the titles of diploma holders.

5.2. The laureates of the Competition participate gratuitously in the Gala Concert dedicated to the closing of the VII International Competition of Choreographers named after T.E. Gergesova.

5.3. The Organizing Committee of the Competition welcomes choreographic works reflecting the heritage of T.E. Gergesova and awards a special prize "For Preserving the Choreographic Heritage of T.E. Gergesova".

6. Jury of the Competition

6.1.   The Organizing Committee of the Competition forms the jury, which includes ballet masters, experts in the field of choreography, honored workers of arts of the Russian Federation and the Abroad.

6.2.   The jury reserves the right:

· to award not all awards;

·  to divide awards between performers;

·  to stop participants if they break time limit set in conditions,

·  to establish special prizes and the individual nominations, such as "Opening of the Competition", etc.

6.3. A member of the jury cannot be a participant in the Competition.

6.4. The decisions of the jury are final and not subject to revision.

The jury evaluates the work of the choreographer-director on a 10-point system.
Appendix 1

Application Form

of the VII International Competition of Choreographers

named after T.E. Gergesova 

Information about the choreographer
FULL NAME_________________________________________________________________
Full name of the educational institution (organization)
_____________________________________________________________________________

Course (for students of professional educational institutions (colleges), of educational institutions of higher education (universities)

_____________________________________________________________________________

Honorary titles awards (achievements) ______________________________________________

Contact telephones (mobile and work telephones) ____________________________________________________________________________

E-mail address ________________________________________________________________

Form of payment (cash or non-cash) underline 
Information about the team
Name of a dance team _______________________________________________________

Name of an institution (address, phone) _____________________________________________________________________________ 

_____________________________________________________________________________

The number of team members represented in the competition____________________________

Honorary title of a dance team _____________________________________________________________________________

The Competition Program

Full name of a choreographer __________________________________________________________________________

	Perfomance name
	Nomination
	Age category
	Perfomance duration

	1.
	
	
	

	2.
	
	
	

	3.
	
	
	


The head of a dance team ___________________________________ Signature__________

The head of a sending organization______________________________  Signature__________
